



# 希望の鐘 2025

やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくもくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい  
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

## 1学期折り返しの今！



しんがつき はじ がつ むか がつき まなか おかえ じき あたら はじ きどう  
新学期が始まり、はや6月を迎えました。ちょうど1学期の真ん中、折り返しの時期です。新しく始めたことを「軌道にのせる」  
きどう しゅうせい ちようど ひつよう おも いま じぶん じしん じようきよう  
「軌道を修正する」ことが丁度このタイミングで必要なことではないかと思ひます。そのためには、今の自分自身の状況を  
しつかり 振り返ることが大事です。できていること、思ったように進んでいないこと、これからやってみたいこと……。今月  
は、さらなる飛躍のために「ふりかえる」ことを大事にしていきたいと思ひます。

### 取り組みの柱

### 今、希望ヶ丘小では！

- ①丁寧な「言葉」！
- ②生命（いのち）の安全教育！
- ③読書習慣の定着！

今年度は、左の3点を特に大切に組み組んでいこうと全教職員、全児童が共通理解、共通実践しています。①言葉については、学校評価にも表れているように普段からスマイルを意識した適切な言葉遣いができていない場面が少なくありません。②生命の安全教育も①と関連し、自分も相手もお互いを尊重しあい大切にする気持ちの醸成が喫緊の課題と考えます。③は読書習慣の二極化が大きくなり気になるところです。具体的な教材、取り組み場面などを明確にしなが組み組んでいっているところです。

こうちよう むら ち あき ひこ  
校長 村地 昭彦

### ありがとうございました

#### 第1回 環境整備作業

24日（土）、第1回環境整備作業を実施したところ多数、保護者、地域住民の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。小雨の中、除草作業に汗を流していただきました。おかげさまでグラウンド周辺や冒険の丘の整備を進めることができました。



### 修学旅行 行ってきました♪

22日（木）・23日（金）の1泊2日、全員参加のもと、6年生は修学旅行でたくさんの思い出を作ってきました。一日目は奈良（法隆寺、東大寺大仏殿）を訪れ歴史の学習を深めました。二日目は志摩スペイン村で思う存分体を動かしてアトラクションを満喫しました。また一つ小学校生活の思い出が増えました。



